

6月28日(月)授業公開を行いました

昨年の4月以降、初めての授業公開を行いました。5月7日のPTA総会・学習参観を延期という形を取らせてもらい、PTA総会は、日程が取れずに昨年を引き続き紙面決議にさせていただきました。学習参観は何とか実施できないかと日程調整を行い、家庭訪問(1,2年で実施)と三者懇談(7月9日～)の間で設定させていただきました。



密を避けるため、一日学校を公開し、小学校区ごとの分散参観をお願いしましたが、延べ160人以上の方に参観いただきました。ありがとうございました。

公開は、特別な授業ではなく、普段通りの授業を公開させていただきました。今後も、感染症対策に留意し、このような機会が持てることを願っています。

使える英語になりますように

日本の英語教育の問題点として挙げられるのが、受験英語中心で、使える英語になっていないということです。ここ数年は、そのことを踏まえ、「聞き取れる」「話せる」という力の育成に重点を置いた指導もされており、グローバル化に対応したいという意識を持って英語の学習に臨んでいる生徒も増えてきました。



先日から、3年生の授業で、ALTの先生が一人ひとりに面談形式で、会話の学習をしています。このような機会を有効に活用し、使える英語力をつけてほしいものです。